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   Société coopérative du Téléski des Genevez 
et Association de soutien au Téléski des Genevez 
 

 Rapport d’activités de l’année comptable 2019-2020 
 

   par Laure Negri, présidente 
 

 

 
1. Saison hivernale 2019-2020 

 

De saison « hivernale », cette période n’en aura eu que le nom !!! 

Peu, trop peu d’or blanc pour espérer une seule journée 

d’ouverture de nos installations. Il s’agit de la deuxième saison 

« blanche » depuis le rachat du téléski en 1996. En effet, il y a 20 

ans, les installations étaient également restées à l’arrêt durant la 

saison 2000-2001. 

Compte tenu de l’évolution climatique, la tendance serait de dire 

que les années à venir risquent d’être difficiles, que l’enneigement 

sera de plus en plus défavorable. Le graphique ci-dessous nous 

indique le nombre d’ouvertures saisonnières depuis la création de 

la société, soit depuis la saison 95-96. Certes on constate une 

certaine irrégularité mais une réelle tendance à la baisse n’y est 

pas vraiment confirmée.  
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Nous restons toutefois conscients qu’une telle évolution négative 

est à envisager malgré notre optimisme et notre motivation à 

pérenniser ce lieu de rassemblement important de la région. 

 

 

2. Location de la buvette  

 

Comme d’habitude, de nombreuses réservations ont été 

annoncées dès le début de l’année. Après un hiver difficile, nous 

attendions beaucoup de cet apport financier important. Mais 

c’était sans compter sur la pandémie COVID-19 qui nous touche 

de plein fouet dès le mois de mars. Les locations des mois d’avril 

et de mai doivent être annulées ; la situation sanitaire restant 

incertaine pour les mois suivants, bon nombre de personnes 

renoncent également à leur réservation. Par rapport à l’année 

précédente, l’occupation de la buvette est divisée par 2 !  

Ces locations nous ont toutefois rapporté la somme de Fr. 3'087.- 

(Fr. 6’852.- pour 18-19).  

 

Malgré sa démission du comité, Martine a poursuivi son activité 

concernant la gestion des locations. Merci à elle ! 

 

 

3. Situation financière  

 

Compte tenu des différents éléments ayant joué en notre 

défaveur, c’est sans étonnement que l’on observe une situation 

financière peu réjouissante mais pas alarmante malgré tout.  

 

Les difficultés rencontrées ont engendré une perte de Fr. 9'301.75 

pour la SCTG. Quant à l’Association de soutien, un petit bénéfice 

de Fr. 110.70 a, malgré tout, pu être dégagé. 

 

Pour cet exercice, la somme versée à la SCTG par l’Association 

de soutien est de Fr. 1'000.- contre Fr. 30'000.- pour 2018-2019. 

 

Notre capital social s’élève à Fr. 62'700.- Il comptabilise deux parts 

de plus que l’année précédente, soit 627. 
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4. Panneau publicitaire 

 

Avec une année comptable comme cette dernière, notre 

panneau publicitaire constitue incontestablement un apport très 

précieux. Avec ses 41 sponsors, ces rentrées financières 

représentent Fr. 8'200.- 

 

5. Autres faits  

 

Nous sommes ravis que la seule fête ayant pu être organisée 

durant cet exercice ait rencontré un beau succès. En effet, la 

soirée raclette a pu se dérouler selon les habitudes le dernier 

week-end de janvier et de nombreuses personnes y ont pris part. 

Nous devons en partie ce succès au ski club des Agaces qui 

organise ce soir-là (lorsque les conditions le permettent) sa 

fameuse descente aux flambeaux.  Il s’agit d’un beau moment 

de convivialité qui réunit petits et grands. Merci aux membres du 

ski-club pour leur engagement et leur bonne collaboration. 

 

Nous avons renoncé à organiser notre fête du 31 juillet en raison 

des directives sanitaires jugées trop contraignantes. 

 

Depuis une dizaine d’années environ, c’est Renato Pala qui se 

charge de la mise à jour de notre site ainsi que de la réalisation 

des statistiques concernant les activités du téléski. Ce travail 

nécessite un suivi régulier et rigoureux. Merci à lui pour son aide 

très appréciée. Nos remerciements vont aussi à Noémie Pala pour 

la gestion des contrats des panneaux publicitaires. Nous leur 

sommes très reconnaissants pour ces tâches réalisées dans 

l’ombre ; elles sont, en effet, essentielles à notre bon 

fonctionnement. 

 

6. Comité 

 

Malgré les restrictions sanitaires, les membres du comité ont pu se 

réunir à 5 reprises.   

 
La sortie annuelle s’est déroulée mi-septembre à La Tzoumaz au 

Valais dans le chalet de Sabine et Laure. Arrivés le vendredi soir, 

nous avons partagé une agréable soirée autour d’une fondue. 

Durant la journée du samedi, une jolie balade nous a menés de 

La Tzoumaz à Isérables en suivant l’ancien bisse de Saxon. C’est à 
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Isérables que nous avons passé la soirée sous le signe de l’amitié 

autour d’un bon repas. Le week-end s’est terminé le dimanche 

après diner à la Croix-de-Cœur.  Il est très important de permettre 

et même de favoriser de tels moments de détente et de partage. 

Je garderai de cette virée ensoleillée un excellent souvenir. 

 

En conclusion, le cumul des deux facteurs majeurs de cette 

année si particulière, à savoir la saison sans ouverture et la 

pandémie, a considérablement chamboulé nos habitudes. Je 

nous souhaite beaucoup de satisfactions pour la prochaine saison 

hivernale avec de la neige en abondance.  J’espère aussi bien 

entendu une rapide amélioration de la situation sanitaire afin de 

pouvoir enfin retrouver nos activités dans la sérénité ainsi qu’une 

vie sociale riche et oh combien essentielle à toutes et tous ! 

 

Enfin, pour leur excellent travail, leur engagement sans faille et 

leur amitié, j’adresse mes sincères remerciements à chaque 

membre du comité. Merci également à toutes les personnes qui 

contribuent à nous soutenir de près ou de loin. 

 

 

 

Novembre 2020     Laure Negri 


